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Право приоритета товарного знака. Теория и практика
В статье исследуется существо права приоритета на товарный знак, раскрываются виды приоритетов и 

их особенности. Авторы анализируют нормативную и теоретическую базу, выделяют широкое и узкое тол-

кование права приоритета на товарный знак. Авторы констатируют также двойственность подхода к ква-

лификации права приоритета и в правоприменительной практике. В результате исследования предложена 

корректировка положений о приоритете на товарный знак, имеющихся в актах толкования гражданского 

законодательства.
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The Trademark Priority Right. The Theory and Practice
This Article investigates the concern of the trademark priority, reveals the types of trademark priorities and their 

features. The authors analyze the normative and theoretical basis, identify a broad and narrow interpretation of the 

trademark priority. The authors also state the duality of the approach to the qualification of the trademark priority in 

judicial practice. As a result of the study, the authors proposed changing the rules on the trademark priorities available 

in acts of interpretation of civil legislation.
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